

Dossier de Presse

L'association « le Cercle des Escrimeurs Libres Nantais (CELN) » organisatrice de l'événement est fière d'annoncer la tenue d'un stage considéré par la communauté AMHE comme unique et exceptionnel



Les organisateurs :



Le CELN a été créé en 2011 avec l'objectif d'étudier et de pratiquer les arts martiaux historiques européens. Elle compte aujourd'hui plus de quarante membres actifs. En vue de l'intérêt que succite ces disciplines et l'engouement autour de la période médiévale ce chiffre ne cesse d'être en expansion.

L'association considère comme fondamental de faire découvrir leurs disciplines au plus grand nombre. Pour cela, le CELN n'hésite pas à multiplier les apparitions dans des manifestations sportives et culturelles. Dernièrement, des membres ont d'ailleurs eu l'honneur de présenter leurs pratiques pendant le salon Art To Play à Nantes où l'association avait l'honneur de tenir un stand d'exposition. Une présentation qui a connu du succès auprès des visiteurs.



Anders Linners

Il a commencé la pratique et l'étude des Arts martiaux historiques européens en 2002. Depuis 2005 il a enseigné à des événements en Europe et en Amérique du nord. Parallèlement il a le record de combats en compétition. Il a également fondé l'école d'escrime historique de Göteborg en Suède (GHFS) d'où proviennent aujourd'hui quelques uns des meilleurs connaisseurs des AMHEs comme Axel Petterson. Il est instructeur principal de son école.



Axel Petterson

Axel Petterson a commencé sa « carrière » d'AMHE en 2002. En allant résider à Göteborg en 2006, il s'entraîna à l'école d'escrime historique de Göteborg (GHFS) où il est devenu membre du « conseil » et co-instructeur pour les classes avancées d'épée longue. Il fait partie de l'équipe d'organisation de l'événement annuel AMHE « Swordfish ». Il a gagné plus de tournoi moderne d'AMHE que n'importe quel autre pratiquant, notamment six victoires sur les huit tournois auquel il a participé.

Stage AMHE - GHFS d'épée longue.

Difficile de comprendre un tel maître lorsque l'on n'est pas familier avec ces acronymes.

C'est justement dans le but de Le GHFS : (Göteborgs Historiska Fäktsskola) est une association pratique et notre passion qui a pour objectif de former à nous communiquons autour de l'escrime historique, aux arts notre évènement afin que le martiaux et techniques de grand public puisse en profiter.



La Fédération Française de L'arme qui va être à AMHE donne une définition l'honneur durant le officielle: « Les Arts martiaux stage est l'épée Historiques Européens couvert l'étude également épée à historiquement démontrée de deux mains. C'est une martiaux ayant existé en épée à double Europe depuis l'antiquité tranchant et de taille jusqu'à la fin de l'Histoire imposante (lame de communément admise. Ainsi, 100 centimètre en moyenne). les AMHE s'intéressent aux situations motrices employées au combat, armé ou non, à pied

Le CELN organisera une rencontre à Nantes en Avril, ouverte à plusieurs disciplines.

Objectif de l'évènement:

L'analyse d'écrits historiques et sa mise en pratique est laissée à l'appréciation des pratiquants. Au sein de l'association les interprétations de chacun sont écoutées, débattues puis mise en pratique collectivement pour évaluer chaque hypothèse. Une démarche qui vise à s'approcher au maximum de la « vérité historique ». Afin de pouvoir échanger entre tous les membres d'associations affiliées à la FFAMHE, des rencontres sont organisées annuellement.

Mais qu'en est-il dans les autres pays européens? Quelles sont leurs avancées techniques, leurs visions ...?

C'est dans la perspective d'apprendre des meilleurs européens dans la discipline de l'épée longue que le CELN a fait appel à deux références en la matière pour un stage de deux jours : Anders LINNERS et Axel PETTERSON

Evènement :

Le stage sera constitué de différents ateliers animés par Axel Petterson et Anders Linnard.

Participation :

La participation au stage se fait par inscription.

Ce stage est exclusivement en anglais, avec du vocabulaire technique en allemand (zufechten, schielhau, schnappen etc...).

De plus, il est nécessaire d'avoir un niveau avancé en épée longue de la tradition Liechtenauerienne. Ce stage n'a pas vocation à vous expliquer des techniques, mais à vous faire travailler des mises en pratique. Le stage sera relativement intensif physiquement et nécessite donc d'être en bonne forme physique.

Nous contacter

Cercle des Escrimeurs Libres Nantais
44 000 Nantes
06 77 84 22 99
cercelescrime@gmail.com
<http://www.escrimeurs-libres.fr>

Localisation de l'évènement:

Ce stage de deux jours (24 et 25 janvier) se déroulera au gymnase du lycée Gaspard Monge La Chauvinière.
2 Rue de la Fantaisie, 44300 Nantes.